

Eitorf, den 09.03.2015

Amt 60.2 - Tiefbauabteilung

Sachbearbeiter/-in: Klaus Schlein

\_\_\_\_\_  
Bürgermeister

i.V. \_\_\_\_\_  
Erster Beigeordneter

**ANTRAG**  
**- öffentlich -**

**Beratungsfolge**

Ausschuss für Bauen und Verkehr                      19.05.2015

**Tagesordnungspunkt**

Antrag der BfE-Fraktion aus der Haushaltsrede vom 09.02.2015 betr. Installation von Beleuchtungskörpern zwischen dem Bahnhof Merten und dem Ort Merten.

**Beschlussvorschlag**

**Begründung**

Der Antrag und ein Lageplan sind beigefügt. Der DB-Haltepunkt Merten ist vom Ort Merten über die Straße „Burgweg“ zu erreichen. Die Entfernung beträgt vom Ortsrand rd. 500 m. Entlang dieser Strecke befinden sich seit etwa dreißig Jahren neun Straßenlampen. Der Abstand der Lampen untereinander beträgt ungefähr 30 bis 100 m.

Denkbar wäre eine Ergänzung aufgrund der teilweise großen Abstände. Aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht erforderlich wäre dies allerdings nicht. Es ist auch fraglich, ob im Dunkeln aus touristischen Gründen ein Bedarf gegeben ist. Darüber müsste zu einem späteren Zeitpunkt gesondert im Rahmen der dann verfügbaren Haushaltsmittel entschieden werden.

Die Ergänzung einer Straßenbeleuchtung ist im Rahmen der Umsetzung eines integrierten Handlungskonzeptes nicht förderfähig.

Aufgrund des Alters wäre ein Austausch zumindest der Leuchtkörper angebracht. Die Verwaltung beabsichtigt, in den nächsten Jahren für das gesamte Gemeindegebiet ein entsprechendes Erneuerungsprogramm durchzuführen. In dieses Programm sollten auch die Lampen am Burgweg aufgenommen werden.

**Anlage(n)**

1. Antrag aus der HH-Rede v. 9.2.15
2. Lageplan